
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die  besteht aus Männern und Frauen.

Männer können kein Kind in ihrem Bauch tragen.

Ein  machen können

sie nur zusammen mit einer Frau.

Männer haben einen Penis,

ganz unten am .

Unter dem Penis hängt der Hodensack.

Das ist ein kleines Säckchen aus Haut.

Dort drin sind zwei .

Darin sind die winzigen Dinger, die es für ein Baby braucht.

Man nennt sie .

Penis und Hoden sind die Geschlechtsorgane.

Da gehören auch noch andere  dazu.

Männer haben auch einen Bart.

Manche Männer haben am ganzen Körper

ziemlich viele .

Männer haben eine tiefere Stimme als Frauen.

Die Muskeln sind bei den meisten 

härter und stärker als bei den Frauen.

Deshalb gibt es im Sport meist eine eigene

 für Männer oder Frauen.

Früher hatten die Männer übera) das Sagen.

Die  mussten den Männern gehorchen.

Heute ist das viel weniger oft so. Man meinte früher auch,

 seien schlauer als Frauen.

Das glaubt man heute viel seltener.
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